



# 飯塚鎮西中通信

夢や志をもち、やさしく・かしく・たくましい鎮西児童生徒の育成

飯塚市立鎮西中学校  
令和4年6月2日  
校長 吉田 浩昭

## 2年ぶりの体育会 できてよかった やってよかった

5月20日(金)に第75回体育会を行いました。本年度は学年別に走競技を中心に行いました。2年ぶりの体育会ということもあり、生徒たちは全力を尽くして競技を行いました。「一生懸命」という言葉がぴったりの体育会でした。特に8年生、9年生の「ダンス」は春休みからダンス委員が準備を始め、練習を重ねてきた種目でしたので、気持ちの入った素晴らしい演技でした。7年生も入学してから取り組んできた「ラジオ体操」を力強く、かつ丁寧にやっていたのが印象的でした。保護者の皆様も多数参観いただきありがとうございました。また、駐車場の整理をしていただいた「安鎮」の皆様、ありがとうございました。

これから、生徒たちは体育会で味わった達成感や成就感、取り組みの中で高めてきた社会性を今後の学校生活の中でさらに伸ばしてくれるものと期待しています。



## 九州の市長さんたちがやってきました

5月18日(水)、本校は九州市長会の視察を受けました。これは飯塚市で行われた九州市長会の活動の1つとして飯塚市の教育を知るために来られたものです。当日、中学部では9年生の全学級で行ったタブレットを活用した授業を、小学部ではオンライン授業、ペッパーを使ったプログラム授業を参観いただきました。参加された多くの市長から「落ち着いて学習している」「先進的な学習をしている」と生徒や先生たちの頑張りを評価していただきました。

## 9年生最後の大会 いよいよ始まる

6月11日の陸上競技を皮切りに中体連総体が始まります。文化部もコンクールが目の前に迫ってきました。9年生にとっては最後の大会となります。新型コロナのために活動が停止となったり、活動が制限されたりと思うように練習ができない時期がありましたが、くじけずによくここまで頑張ってきました。限られた時間の中で努力してきた成果を思う存分発揮してほしいと願います。保護者の皆様も声は出せなくとも心の声で部員たちを後押ししていただきたいと思います。



鎮西中学校 部活動生がんばれ!!

## 来年度の新入生から制服がかわります

先日お知らせしたとおり、来年度の新入生から二瀬中学校、幸袋中学校、飯塚第二中学校と併せて制服を変更することになりました。目的は「機能性の向上」「性の多様化への対応」です。デザインについては制服検討委員会での話し合いの結果、飽きのこない、しかも汚れが目立たないことを考え、「ブレザーは濃紺」「スラックス・スカートはチャコールグレー」としました。そして価格は現行制服の価格と同等としています。

これから、3メーカー(トンボ、明石、カンコー)から提示された5パターンのデザインを展示及びHPで紹介します。そして、5、6、9年生の児童・生徒と保護者、中学校の職員を対象にアンケートを行い、7月初旬の4校合同制服検討委員会を開いてデザインを決定する予定です。さらに長袖・半袖シャツを各校で検討し、全てのデザインと価格を9月末に決定したいと考えています。保護者の皆様には適時お知らせしますので、楽しみにしてください。

※ 本校HPにはすでに掲載しています。展示は6月16日(木)~29日(水)本校玄関ホール行います。

### 6月主な行事

1日(水)	尿検査二次 定時退校日ノ一部	2日(木)	9年実力テスト
3日(金)	9年眼科検診	6日(月)	教育実習開始
7日(火)	特別校時	8日(水)	部活動試験休み 定時退校日
11日(土)	嘉飯総体 陸上	15日(水)	期末考査
16日(木)	期末考査 9年生進路説明会	20日(月)	学校安全の日
21日(火)	7, 8年生県学力調査	22日(水)	定時退校日 ノ一部 避難訓練
24日(金)	生徒総会 教育実習終了	25日(土)	嘉飯総体 男子卓球
26日(日)	嘉飯総体 女子卓球 野球	28日(火)	内科検診 全学年
29日(水)	定時退校日 ノ一部		